

KOMEI

FAX・870-7509

公明党

学校図書贈呈運動



南郷中学校にアルミ缶の収益金を
学校図書贈呈運動で寄贈し
ました。

「福祉と教育の街を推進する会」の代表の皆様と公明党議員団(寺坂幹事長)は9月14日に南郷中学校へ学校図書収益金を贈呈いたしました。これまでも15小学校への贈呈を行ってまいりましたが今回から中学校への贈呈をスタートいたしました。読書

が占める教育への影響を更に充実するため、今後も支援してまいります。アルミ缶の回収にご協力いただきました市民の皆様大変ありがとうございました。

保護者の85%の方から中学校給食実現の要望があります。

このままでは **公立中学校の給食が来年4月から
実施できません!!**

共産党議員団・大東維新の会の**反対**で9月7日の
いきいき委員会で否決されました。

公明党議員団(寺坂・大谷・大束議員)は
早期・全中学校で同時に実施。
栄養管理を教育委員会で行う。
安全の食材選定を教育委員会で行う。
アレルギー対応の給食の実施。

などを要望し、大東市の公立中学校で一日も早い実施を実現してまいります。市民の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

9月27日、本会議の傍聴にご参加ください。

- ・橋下大阪府知事も学校給食を推進して、
9月議会で大東市の給食予算を計上しています。

公明党議員団に市民の皆様の声をお聞かせ下さい。

